

SOLIDARITE AVEC LES POSTIERS EN LUTTE CONTRE LE FN !

La direction de la Poste de la plate-forme de distribution du courrier du 7^e arrondissement (Paris) avait décidé de compenser la baisse de trafic du courrier en augmentant la diffusion d'imprimés publicitaires. Alors, dans ce cadre de guerre commerciale, elle accepte n'importe quoi.

Mais là aussi il y a des limites, atteintes en mars dernier quand les facteurs se sont aperçus qu'on leur faisait distribuer des tracts du FN, à découvert, non filmés ou sous enveloppe, bref il s'agissait de tracts bien visibles de tous.

A l'initiative de SUD et avec l'aide de la CGT et de la CNT, une AG a eu lieu afin d'appeler les facteurs à la désobéissance, au refus de distribuer cette propagande nauséabonde. La propagande politique est interdite dans les bureaux de la Poste, les AG sont interdites (d'ailleurs la direction fait venir ses huissiers et ses cadres responsables de la sécurité), les fonctionnaires ont le devoir de réserve, mais un comble, le FN, lui, a le droit de cité.

Dix facteurs ont refusé de distribuer les tracts du FN. Plusieurs autres ont décidé de défaire les liasses discrètement et de les jeter à la poubelle, la distribution est en plus un travail lourd supplémentaire. L'action n'a pas été ridicule et a été à la hauteur de la situation : monter une résistance concrète contre les idées d'extrême-droite et racistes, faire respecter ses droits ; celles et ceux qui ont distribué malgré tout ces tracts l'ont fait la rage au cœur. Cette action a prouvé que des syndicaliste actifs et honnêtes pouvaient sous un gouvernement de gauche rassembler des travailleurs-ses contre la propagande raciste et la répression, et que c'est dans la lutte que l'on construit notre camp.

Suite à son refus de distribution, un jeune en contrat d'avenir a été licencié. Pour les autres se sont 9 avertissements, conseil de discipline, demandes de licenciements, et vu la période, une carrière qui peut être brisée ; quant aux délégués syndicaux, ils sont sous pression continue. On peut d'ailleurs s'étonner que SUD retire le mandatement à 2 de ses militant-e-s alors qu'ils sont dans l'œil du cyclone de la répression !

Solidarité avec les postiers et les délégués sanctionnés et menacés de licenciements !

**Le FN aboie, mais le gouvernement PS et la direction de la Poste mordent !
L'extrême-droite se combat dans les lieux de travail, pas seulement dans les urnes !**

Le 3 juin 2014
OCML Voie Prolétarienne - Ile de France

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LENINISTE

VOIE PROLÉTARIENNE

VP-PARTISAN.ORG ★ CONTACT@VP-PARTISAN.ORG ★ BP 122 - 93403 SAINT-Ouen

